
FDP Fulda

LENDERS ZU MODELLREGION FULDA

30.03.2021

Jürgen Lenders setzt sich bei Ministerpräsident Bouffier für Fulda ein

- Unterstützung für Fuldas Bewerbung als Modellgemeinde
- Zeigen wie unter Pandemie-Bedingungen mehr Freiheit möglich ist

MdL Jürgen Lenders hat sich in einem Brief an MP Bouffier für Fulda als Modellgemeinde stark gemacht. Nach dem Vorbild von Tübingen und Rostock sollen nun auch hessische Städte neue Wege und Öffnungsstrategien verfolgen und insbesondere durch konsequentes Testen und digitale Kontaktnachverfolgung die Öffnung von Geschäften, Restaurants und Kultureinrichtungen ermöglichen.

"Fulda bringt die Voraussetzungen mit, um eine sichere und verantwortbare Öffnungsstrategie umzusetzen. Vor allem auch, weil Selbstorganisationen der Wirtschaft bereits eine betriebliche Impfstruktur aufgebaut haben, auf die sich die Stadt stützen könnte. Fulda könnte zeigen, wie unter Pandemiebedingungen mehr Freiheit möglich ist" - so der Fuldaer Landtagsabgeordnete.

Wer einen tagesaktuellen negativen Corona-Test nachweist, soll in den Geschäften einkaufen oder in einem Restaurant essen gehen dürfen, wenn keine Gefahr für andere Menschen besteht und die Nachverfolgung der Kontakte digital sichergestellt werden kann.

"An diesem Neustart im Umgang mit der Pandemie muss allen gelegen sein. Zu zeigen, dass es intelligente Wege raus aus der Krise gibt, wird die Motivation der Bürgerinnen und Bürgern Fuldas, aber auch der Gewerbetreibenden, Gastronomen und Betreibern von Kultureinrichtungen zum Durchhalten stärken" - so Lenders abschließend.